

tario, la Administración Municipal va tomando una nueva orientación moralizadora, contribuyendo en gran parte los buenos deseos del señor alcalde D. Federico Ros.

SAN FELIU DE CODINAS.—Parece que dentro de poco tiempo será un hecho la instalación de ómnibus-automóviles, para el servicio de pasajeros de esta población á Caldas de Montbuy.

Una compañía de gran importancia está haciendo los trabajos necesarios para llevar á cabo dicha empresa, que sin duda alguna, redundaría de una manera beneficiosa para el público.

SUBASTA VOLUNTARIA

El Consejo de familia de la menor doña María de la Asunción Xirau y Bover, tiene acordada la venta en pública subasta de la tercera parte indivisa correspondiente á dicha menor de una casa, sita en la Plaza de la Corona de esta villa, número 20. Dicha subasta tendrá lugar el día 21 de Noviembre próximo á las once de la mañana en el despacho del Notario de esta villa D. Domingo Roca, sita en la Plaza de la Corona número 5, donde estarán de manifiesto los títulos de propiedad de la casa cuya tercera parte será objeto de la subasta, advirtiéndose que no se admitirán posturas que no alcancen la cantidad de cuatro mil ochocientas treinta y tres pesetas. Para poder tomar parte en la subasta deberá depositarse previamente en poder del indicado Notario el diez por ciento de dicha cantidad, el cual le servirá como parte del precio al rematante, debiendo éste aceptar las cargas intrínsecas que afecten al inmueble cuya tercera parte se subastará y pagar todos los gastos que ocasiona la escritura de venta hasta hallarse inscrita en el Registro de la Propiedad.

Granollers 11 de Noviembre de 1906

El Presidente del Consejo de familia.

José Carrera.

LOCALES

Comité Conservador.—Ha sido presentado un reglamento al Gobernador Civil para la constitución en esta villa de un Comité Conservador, compuesto de los veteranos conservadores señores Salvador Paituvi, José Tardá, Jaime Barnet, Baliarda y Bassas.

Mitn.—Varios elementos políticos de esta villa tratan de dar un mitin de Solidaridad Catalana, y al mismo

tiempo organizar fuerzas para la misma.

Al Sr. Alcalde.—Agradecemos al señor Alcalde por el interés que se ha tomado con motivo del suelto que en nuestro número pasado publicamos, titulado «Obscuridad», dando orden que se hiciese una inspección de los faroles de la villa.

El Sr. Estrany, comisionado para la tal inspección, con una actividad que le es característica y buen celo halló que en muchas calles había trozos que quedaban á obscuras por no haber farol alguno, y en otras se hallaban deteriorados, por cuyo motivo el dictamen que presentó en el Ayuntamiento es una mejora muy notable para la villa.

Esto corrobora nuestras quejas, que como se ve, no son nunca injustificadas.

Un sinvergüenza.—Pulula por la estación de Francia un vendedor de periódicos que con aires de golfo, se entretiene en insultar á personas que necesitan esperarse en los andenes por haber de tomar algún tren.

Llamamos la atención de las autoridades sobre el particular á fin de que amonesten á este sinvergüenza, que por la edad que tiene debería tener más juicio.

Proyecto nulo.—El proyecto de supresión del impuesto de consumos presentado por el ministro de Hacienda, resulta un cien pies, habiendo tenido la gracia de no satisfacer á nadie. El remedio resulta peor que la enfermedad, especialmente para los pequeños municipios, que son los que tocarían más los resultados si se llevase á la práctica.

Queda sintetizado con el siguiente telegrama que el «Instituto Agrícola Catalán» de Barcelona, dirigió al ministro de Hacienda pidiéndole que lo retire:

«Junta directiva Instituto Agrícola Catalán de San Isidro», que desea supresión de odiado impuesto de consumos, deplora proyecto presentado por V. E. por creerlo esencialmente perturbador de la propiedad, fomentador del caciquismo, imposible de aplicar especialmente para pequeños municipios que son los que más abundan, por lo que le prega retire este proyecto esperando para presentar otro en que se reformen las leyes provincial y municipal que facilitarán esta transformación.—Vice-presidente, Vergés.»

Confirmación.—Se ha confirmado ha dejado de publicarse *Los Sucesos*, de Barcelona, debido á la fuerte campaña iniciada en Cataluña contra la prensa del crimen.

Arriba la campaña á favor de la moralización del pueblo; no se tiene de parar hasta el logro de desterrar de nuestra tierra todos los papelotes que difultan la cultura popular.

Prensa indigna.—Hace tiempo que se publica en esta villa un semanario que sus propios lectores ya no saben que política defiende ni á donde va, ni si es satirico ó serio.

Este papelote que denigra á todos los granollerenses por ser un estercolero que sólo sabe ensuciar, más le valiera que se juntase con los muertos que hacía mención en su número último y se cantase los responsos que es lo mejor que podría hacer.

Cese.—Se nos asegura que *El Vallés*, periódico que se publica en nuestra villa, dejará de publicarse durante un periodo de tiempo indeterminado.

Lo sentimos.

Desgracia.—A consecuencia de una cox que recibió de un caballo falleció el lunes pasado un individuo llamado Pablo Riera, que habitaba en la calle de los Capuchinos.

Sin tropa.—El escuadrón de caballería que se hallaba de guarnición en nuestra plaza parece que se ha quedado definitivamente en Villanueva.

Tormenta.—El martes por la tarde se desencadenó una tempestad que de momento parecía que iba á tomar grandes proporciones, pero que tan solo duró media hora.

En el Ateneo.—Conforme anunciábamos el sábado pasado se celebró la apertura de curso de las enseñanzas que da aquella entidad.

Todas las dependencias se hallaban llenas de socios é iuvidados.

El Sr. Bardina en su peroración fué muy aplaudido y escuchado con grande atención pues que desarrolló su tema con verdadera maestría, demostrando tener altos conocimientos en el magisterio y en especial en pedagogía.

Acabado su discurso fué muy felicitado.